



Alliance Française

Seattle

AF Seattle Ciné-Salon Hiver 2024

Vendredi 19 janvier



La villa (2017) de Robert Guédiguian

Le réalisateur :



Robert Guédiguian



Alliance Française

Seattle

Les acteurs:



Ariane Ascaride – Angèle Barberini



Gerard Meylan – Armand



Jean-Pierre Darroussin – Joseph



Anaïs Demoustier – Bérangère



Jacques Boudet – Martin



Alliance Française

Seattle



Geneviève Mnich - Suzanne



Yann Trégouet - Yvan



Robinson Stevenin – Benjamin

Questions de discussion :

**1. Résumez le film et son genre. Quels sont les thèmes touchés ?
Quelles étaient les séquences les plus marquantes pour vous ?**

Summarize the movie and its genre. What are its major themes? What sequences made the greatest impression on you?

2. Quel est le style visuel de ce film? Est-ce qu'il y a de la musique?

How would you describe the visual style of this movie? Is there any music?



Alliance Française

Seattle

3. Où sommes-nous? Connaissez-vous les calanques? Les avez-vous déjà visitées?

Where are we? Do you know the “calanques”? Did you visit them already?

<https://www.calanques13.com/calanque-mejean.html>

4. Who is Angele? Que fait-elle dans la vie?

Who is Angele? What is her job?

5. Que pensez-vous de ses deux frères? Comment sont-ils? Que font-ils dans la vie?

What do you think about the two brothers? Can you describe them? What are their jobs?

6. Notez au moins deux répliques que vous trouvez bien.

Write down at least two sentences that you found good.

7. Benjamin-Angèle : pouvez-vous reconstruire leur relation?

Benjamin-Angèle : can you resume their relationship?

8. Que pensez-vous du théâtre dans ce film? Quelle est sa fonction?

What do you think about the function of the “theater” in this movie?



Alliance Française

Seattle

9. Benjamin cite un passage de *L'échange* de Paul Claudel (minutes 2:15- 3:50 sur la vidéo ci-dessous)

Benjamin quotes a passage from “L'échange” by Paul Claudel (min. 2:15-3:50 on the video below)

<https://www.youtube.com/watch?v=R6NntaJGJac>



<https://www.youtube.com/watch?v=8vWatZpHAGU>



Alliance Française

Seattle



10. Connaissez-vous d'autres titres de films qui analysent la question de l'héritage?

Do you know other movies that analyse the question of heritage?